

Herren Kreisoberliga

SG VFB Bodenheim/TuS Gau-Bischofsheim : TGM Bodenheim III
Freitag, 08.03.2024, 20:00 Uhr

Baptistella und Försch in Einzel und Doppel ungeschlagen

Mit 7:3 setzte sich die Heimmannschaft der SG VFB Bodenheim/TuS Gau-Bischofsheim in der Herren Kreisoberliga gegen die TGM Bodenheim III durch. Das Spiel am Freitagabend dauerte insgesamt 2 Stunden. In diesem Saisonspiel mussten sowohl die Gastgeber, wie auch die Gäste, auf Ersatzspieler zurückgreifen.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Der Start in die Partie hätte für Baptistella / Försch besser laufen können, doch gewannen sie nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Korfmann / Lukac noch in vier Sätzen und steuerten somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Enttäuscht über ihre 2:3-Niederlage gegen Reifenberg / Dröscher waren Hoder / Schön, obwohl sie alles gegeben hatten. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Jens Baptistella überzeugte im Match gegen Ralf Reifenberg, das er ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. Lange dagegenhalten konnte Sebastian Hoder beim 2:3 gegen Markus Korfmann. Das Spiel, in das er als deutlicher Favorit gegangen war, verlor Hoder dennoch im 5. Satz. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Vorsprung. Beim Spielstand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz sich duellierte. Hans-Josef Försch hatte nachfolgend seinen Gegner Asmir Lukac beim ungefährdeten 11:3, 11:5, 11:5 komplett im Griff, so dass er seiner deutlichen Favoritenrolle auf Grundlage der TTR-Werte vollauf gerecht wurde. Nach eher keinem so guten Start in das Spiel und Verlust des ersten Satzes gewann Christopher Schön die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Partie noch mit 3:1. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler der SG VFB Bodenheim/TuS Gau-Bischofsheim und der TGM Bodenheim III. Jens Baptistella holte danach mit einem 3:1 gegen Markus Korfmann einen Punkt für sein Team. Sebastian Hoder gelang es, Ralf Reifenberg im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Partie endete schließlich mit einem gemäß des Unterschieds in den TTR-Werten von mehr als 100 absolut zu erwartenden 3:0-Erfolg. Das war ein souveräner Sieg. Damit war bereits der sechste und siebringende Zähler für das Heimteam auf der Habenseite. Einen starken kämpferischen Auftritt hatte Hans-Josef Försch, indem ein 2:0-Satzrückstand gegen Christian Dröscher wettgemacht und das Spiel noch im Entscheidungssatz gewonnen wurde. Die Aufholjagd wurde somit belohnt. Der letzte Zwischenstand vor dem kommenden Spiel zeigte folgendes Resultat: SG VFB Bodenheim/TuS Gau-Bischofsheim 7 Punkte, TGM Bodenheim III 2 Punkte. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Christopher Schön eine 1:3-Niederlage gegen Asmir Lukac kassierte. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Schön nun bei 7:19, während Lukac bislang 6 Siege und 16 Niederlagen zu verzeichnen hat. Mit dem letzten Spiel des Tages ging der Mannschaftskampf mit einem Ergebnis von 7:3 zu Ende.

Nach diesem Erfolg heißt es für die SG VFB Bodenheim/TuS Gau-Bischofsheim nun an diesen Erfolg anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen den TV Dienheim am 22.03.2024 möglichst erneut siegreich zu gestalten. Das Team der TGM Bodenheim III wird nach dieser Niederlage im nächsten Spiel am 15.03.2024 gegen den TV Dienheim erneut versuchen, Punkte zu holen.

Statistik:

SG VFB Bodenheim/TuS Gau-Bischofsheim

Doppel: Baptistella / Försch 1:0, Hoder / Schön 0:1

Einzel: J. Baptistella 2:0, S. Hoder 1:1, H. Försch 2:0, C. Schön 1:1

TGM Budenheim III

Doppel: Korfmann / Lukac 0:1, Reifenberg / Dröscher 1:0

Einzel: M. Korfmann 1:1, R. Reifenberg 0:2, C. Dröscher 0:2, A. Lukac 1:1